



QU'Y A-T-IL DANS LA TÊTE D'UN VITRIOLEUR?

Reporters

Le lanceur d'acide des magasins Delhaize a été arrêté en France. Mais qu'est-ce qui a traversé l'esprit de ce Néerlandais de 42 ans pour qu'il commette un tel acte? Qui sont ces monstres qui jouent à effacer le visage de leur victime? Portrait de groupe.

Elle n'y était pour rien. Elle a juste eu le malheur de se trouver au mauvais moment, au mauvais endroit. Marina, employée dans un supermarché Delhaize d'Anvers, portera à vie les stigmates de sa rencontre avec ce sordide inconnu qui, le matin du 20 février, l'a asper-

gée d'acide alors qu'elle vidait un seau à l'extérieur du bâtiment. Plongée dans un coma artificiel, Marina a subi à son réveil une première opération à la main et au bras. Puis au cou et à l'épaule. L'acide a aussi fait fondre une partie de son visage. Touchée à l'œil, Marina n'a pas perdu la vue. Une chance quand on connaît le pouvoir dévastateur du vitriol qui continue à ronger les chairs et les organes bien après que le liquide a

été aspergé, provoquant d'abominables et continuelles souffrances. C'est ce qui en fait une arme terriblement dévastatrice, terriblement cruelle.

Marina n'était pourtant pas la cible principale. C'est à l'enseigne Delhaize que le vitrioleur voulait nuire en semant la terreur parmi les clients. Depuis des mois déjà, il extorquait à la direction de la chaîne d'importantes